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有關港珠澳大橋工程進度的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 4 月 20 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  本人曾於 2014年 6月 23日舉行的離島區議會會議

上，就港珠澳大橋的進度作出提問。由於高鐵工程延誤，

導致建築人手緊張，故本人質詢會否因而導致港珠澳大橋

工程延誤，惟當時路政署未有派代表出席會議。港珠澳大

橋是香港重點基建項目之一，早前政府向立法會申請逾 50

億元追加撥款。然而，近日運輸及房屋局局長表示，大橋

難於 2016年年底竣工。 

 

  社會大眾十分關注港珠澳大橋工程的進度，本人請

路政署回應以下問題： 

 

1. 路政署在 2014年 6月 17日的書面回覆中表示，上述

人手短缺問題不會對工程產生影響。然而，最近港珠

澳大橋工程已確認會延誤。請路政署報告現時大橋工

程的最新進展及未來具體的時間表，包括各項工序的

進行時間、工程遇到的困難等?  

 

2. 鑒於施工的實際情況及困難，路政署會否採取相應措

施，以加快工程進度?   ” 
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